

sainte-catherine-de-fierbois

## Génétique Action : lutter contre la maladie

Une bénévole, Sylvie Besnard, deux adjointes, Emmanuelle Dupin et Céline Bastin, ont souhaité que la caravane de l'association Génétique Action s'arrête dans la commune.

Avec le concours des enseignants, les élèves des écoles ont participé à cette action de solidarité afin d'apporter un soutien financier pour lutter contre les maladies génétiques. Willy Bésard, fondateur et président de l'association, lui-même handicapé, (amyotrophie spinale), l'a accepté avec plaisir.

Les enfants ont vendus gâteaux et peluches leur permettant de récolter 74 €, la municipalité a remis 50 €. Le tout sera versé à



Willy Bésard, président de l'association Génétique Action, entouré des enfants et des bénévoles.

l'Institut fédératif de recherche de l'hôpital Necker, à Paris, avec qui travaille l'association. Willy Bésard avait rendu visite précédemment aux élèves de CE2, de CM1 et CM2. De nombreuses questions sur sa mala-

die, sur la recherche médicale et l'espoir de lutter efficacement contre ces maladies génétiques, lui ont été posées. Vendredi matin, la caravane est arrivée dans la cour de l'école, les cyclistes, tous bénévoles,

étaient conduits par les parrains de l'opération : Nicolas Rousseau de l'équipe AG2R, Jérémie Roy de la Française des Jeux, Emmanuelle Merlot équipe Vienne Futuroscope. Était également présent Serge Merle guide de Jean-Claude Braud, malvoyant, champion de France en tandem en 2006. Les motards bénévoles assuraient la sécurité.

D'Azay-le-Rideau à Azay-le-Rideau, 221 km à vélo pour lutter contre la maladie : une belle sortie, une bonne cause.

Génétique Action : 15, allée des Tamaris, 37190 Azay-le-Rideau. Tél. 06.10.97.19.73. Courriel : willybesard@msn.com, site : <http://genetiqueaction.free.fr>